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Freie Sicht auf Ampeln und Verkehrszeichen 

 

 
 
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin, 
 
in der Landeshauptstadt Magdeburg fällt in den letzten Wochen vermehrt auf, dass die Sicht 
auf Verkehrszeichen und Ampeln durch Bewuchs (Bäume, Sträucher etc.) oft eingeschränkt 
wird. Bäume, Sträucher und weiterer Bewuchs an Straßen sind grundsätzlich so zu 
beschneiden, dass der Luftraum über den Straßen nicht eingeengt und/ oder die Sicht auf 
amtliche Verkehrszeichen/ -einrichtungen nicht beeinträchtigt wird. 
 
Ich möchte wissen: 
 
1. Wann soll dies geschehen? 
2. Aus welchen Gründen konnten der Bewuchs nicht bereits entfernt werden? 
3. In welchem Turnus wird überprüft, ob die Sicht auf die Sicht auf amtliche 
Verkehrszeichen/-einrichtungen nicht beeinträchtigt wird? 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Stadtrat 
Fraktionsvorsitzender 
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